

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 5 de Julio de 2025

Año XXXVIII No. 13,856
Piedras Negras, Coahuila



¡Tragedia en Kerrville! 24 muertos por lluvias

LOCAL / PÁG. 2



AVANZA HOSPITAL DE ESPECIALIDADES PARA COAHUILA

El Mandatario estatal reiteró su compromiso de trabajo con el Gobierno Federal en todos aquellos proyectos que sean de beneficio a la población coahuilense.

Autoridades del condado Kerr en Texas informaron que han hallado los cuerpos de 24 personas que murieron por las inundaciones tras la crecida del Río Guadalupe en el centro del estado.

AGENCIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



La cifra de fallecidos subió a 24 luego de la inundación del Río Guadalupe, en el Condado Kerr, revelaron las autoridades.

KERRVILLE; Texas.- El Gobernador de Texas Greg Abbott y autoridades de la Ciudad de Kerrville informaron esta noche que la cifra de fallecidos subió a 24 por el desbordamiento del río Guadalupe.

Abbott aseguró que continúan las labores de rescate de las personas que fueron arrastradas por la creciente del río Guadalupe, en el condado de Kerr.

Añadió que no descansarán hasta encontrar a las personas desaparecidas, en especial a los niños.

Hasta la tarde, la cifra de desaparecidos se ubicó en 23, pero las autoridades no actualizaron la cifra al señalar que aún no se sabe cuántas personas estaban acampando en la zona.



Autoridades en Texas informan que al menos 24 personas murieron y 25 siguen desaparecidas por las inundaciones que dejó el Río Guadalupe.

ESTO ES LO QUE SE SABE DE LA INUNDACIÓN EN EL RÍO GUADALUPE

Durante la noche del 3 de julio cayeron hasta 25 centímetros (10 pulgadas) de intensa lluvia en el centro del condado de Kerr, informó Associated Press. El pronóstico inicial era de entre 3 y 6 pulgadas, sin embargo cayeron mucho más en un espacio de tiempo muy reducido.

El desbordamiento del río inundó todo, llevándose a varias personas a su paso, comenzando una intensa búsqueda. Las autoridades señalaron que varias personas se encuentran en albergues.

Aseguraron que recibirán más ayuda para continuar con el rescate de personas y la búsqueda de desaparecidos.

El gobernador hizo una declaratoria de emergencia en los condados de Texas afectados por la inundación y aseguró que toda la Administración está volcada en ayudar.

El Alcalde de la ciudad de Kerrville, Joe Herring Jr. señaló que durante toda la tarde estuvieron trabajando en el rescate de 237 personas de las zonas de peligro utilizando helicópteros, drones y otro tipo de recursos.



HASTA 10 MIL DÓLARES

Multas por regresar a EU autos "chocolate"

CBP no reconoce regularización mexicana; decomisos y multas pegan con fuerza en la frontera de hasta 70% del valor del vehículo



EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una advertencia clara recorre la frontera norte: cruzar un auto "chocolate" a Estados Unidos puede salir carísimo. Hasta 10 mil dólares en multas, decomisos inmediatos y recargos fiscales equivalentes al 70 por ciento del valor del vehículo es el costo de una decisión mal informada.

Pese a que miles de unidades han sido regularizadas en México bajo el decreto federal vigente, las autoridades estadou-

nidenses no reconocen dicha legalización. Para el Servicio de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP, por sus siglas en inglés), estos vehículos siguen siendo ilegales si no cuentan con un pedimento formal de exportación desde EU.

La advertencia no es menor: el cruce de un vehículo con historial inconcluso puede implicar sanciones de hasta 10 mil dólares, además de la retención definitiva de la unidad.

En paralelo, las autoridades mexicanas han endurecido los operativos en puntos fronterizos. Tan solo en Tijuana, más de tres mil vehículos irregulares han sido asegurados desde noviembre.

PERO SIGUE EN CRISIS Sube nivel en la Amistad a 13.6% de su capacidad

Autoridades llaman a no difundir rumores sobre supuesta recuperación del embalse

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - A pesar de la reciente entrada de agua a la Presa de la Amistad, el nivel del em-

balse continúa siendo crítico, alcanzando apenas un 13.6% de su capacidad total, informaron autoridades de la Comisión Internacional de Límites y Aguas (CILA).

El ingeniero Ignacio Peña, representante del organismo, detalló que el ingreso actual a la presa es de 190 metros cúbicos por segundo, lo que ha permitido almacenar 45 millones de metros cúbicos. Sin embargo, aclaró que este au-



mento representa sólo un metro adicional en el nivel del embalse.

"Sí llegó agua, pero no es un volumen que genere un cambio importante en la situación actual de la pre-



sa. Es necesario evitar desinformar sobre supuestos escurrimientos abundantes desde la sierra de Chihuahua", subrayó Peña.



LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2